

Nürnberger bietet mit HUMANOO digitales betriebliches Gesundheitsmanagement



Christian Barton, Vorstand Nürnberger Krankenversicherung AG

© NÜRNBERGER Versicherung

Das Thema Gesundheit wird während der Coronakrise auch für Unternehmen wichtiger denn je. Immer mehr Arbeitgeber investieren viel Zeit und Geld, um die Gesundheit der Belegschaft zu stärken und zu erhalten. Unterstützung bekommen sie dabei von der Nürnberger: Neben einer betrieblichen Krankenversicherung (bKV) bietet sie ihren Kunden jetzt das digitale Produkt „Betriebliches Gesundheitsmanagement“ von HUMANOO an. Damit kann jeder Mitarbeitende über seinen Chef individuell das Gesundheitsangebot nutzen.

Die digitale Gesundheitsplattform hält über 3.000 Coachings und Videos aus den Bereichen Bewegung, Achtsamkeit, Physio/Yoga und Ernährung bereit. Diese sind flexibel einsetzbar und motivieren die Mitarbeiter zu mehr Aktivität und langfristigem Engagement. Absolvieren sie zertifizierte Gesundheitskurse, bekommen sie von HUMANOO pro Jahr bis zu 100 EUR als Belohnung.

Digitale Lösung fürs Homeoffice

Christian Barton, Vorstand Nürnberger Krankenversicherung AG: „Für die Belegschaft ist das klassische betriebliche Gesundheitsmanagement eine begehrte Leistung ihres Arbeitgebers. Allerdings ist die Teilnahmebereitschaft verhalten. Sie wird jedoch durch neue flexible Arbeitszeitmodelle wie Homeoffice weiter verstärkt. Daher setzen wir auf eine komplett digitale Lösung.“

Laut Barton liegt der durchschnittliche Krankenstand in Deutschland bei 19 krankheitsbedingten Fehltagen pro Mitarbeiter – in manchen Branchen sogar deutlich höher. Durch das digitale betriebliche Gesundheitsmanagement könnten solche Fehltag und die dadurch verursachten Personalkosten so verringert werden. Barton weiter: „Mit einer Mischung von Wissen,

Achtsamkeit und Trainings versteht es HUMANOO, den Nerv der Zeit zu treffen – was zu einer Win-win-Situation für Unternehmen und Mitarbeiter führt.“

Datenschutzkonformer Gesundheitsreport

Entscheiden sich Unternehmen für das digitale betriebliche Gesundheitsmanagement im Rahmen der Nürnberger, erhalten ihre Mitarbeiter den Zugang zur HUMANOO-App. Sie ermöglicht neben Coachings und Videos auch Kollegen-Challenges und -Umfragen. Und Arbeitgeber können einen aussagekräftigen und datenschutzkonformen Gesundheitsreport erstellen. Denn für die Analyse werden lediglich aggregierte Daten verwendet, die keinen Rückschluss auf den Einzelnen zulassen.

Kundenrabatt möglich

Aufgrund der exklusiven Kooperation von Nürnberger und HUMANOO ist ein Kundenrabatt für Arbeitgeber möglich. „Damit wollen wir auch Klein- und Mittelständische Unternehmen bei dem Thema unterstützen“, betont Christian Barton. Das digitale Produkt HUMANOO ist ein weiterer Baustein der Nürnberger als verantwortungsbewusster Gesundheitspartner des Firmenkunden. Es ist an keine Versicherung gebunden und kann somit eigenständig abgeschlossen werden.

Mehr Informationen unter www.nuernberger.de/gewerbe/kundenservice/gesundheitservice/humanoo/

Pressekontakt:

Dipl.-Pol. Matthias Schenk
Telefon: +49 911 531-1716
E-Mail: presse@nuernberger.de

Unternehmen

NÜRNBERGER Versicherung
Ostendstraße 100
90334 Nürnberg

Internet: www.nuernberger.de

Über NÜRNBERGER Versicherung

Die NÜRNBERGER bietet ihren Kunden seit 1884 Schutz und Sicherheit. Sie ist unabhängig und kann so eine eigenständige Geschäftspolitik betreiben – mit Erfolg. Sie ist ein solider, zuverlässiger und leistungsstarker Partner mit hervorragender Finanzkraft.

Mit rund 4 Mrd. Euro Umsatz und über 4.200 angestellten Mitarbeitern zählt die NÜRNBERGER zu den großen deutschen Erstversicherern. Sie betreibt die Lebens- und Krankenversicherung, die Schaden- und Unfallversicherung sowie das Pensionsgeschäft. An der Börse ist der Konzern über die Dachgesellschaft NÜRNBERGER Beteiligungs-Aktiengesellschaft präsent.